

Antrag: Prüfung ob Verbreiterung des Grünstreifens zu Gunsten der Bäume z.B. am Kölner Platz

Der Bezirksausschuss Schwabing-West möge beschließen:

Die Stadt München wird gebeten zu prüfen, ob eine Verbreiterung des Grünstreifens – mindestens dort wo Bäume gepflanzt sind – auf Kosten des Trottoirs z.B. am Kölner Platz (siehe Foto) möglich ist und wann das realisierbar wäre.

Begründung:

Bei der letzten Begehung zusammen mit dem Baureferat Gartenamt wurde festgestellt, dass der Grünstreifen für die vorhandenen Bäume und auch für künftige Bäume zu schmal ist. Wenn Bäume als „Straßenbegleitgrün“ eine Überlebenschance haben sollen, brauchen sie mehr Raum.

